
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

  前回（12 月 12日）の報告 

 
１．ソング 

「 星の世界 」 
 

２．ビジター紹介 

室津義定ガバナー補佐（尼崎中ＲＣ） 
池田博英 IM実行委員長（尼崎中ＲＣ） 
的場真司氏（尼崎東ＲＣ） 

 
３．会長の時間 

１２月８日（日）に社会奉仕セミナーが宝塚ホテルであり、出席をしました。 
今回は、尼崎中 RC、高砂青松 RC、神戸ベイ RCの３クラブの社会奉仕活動の事例発表がありました。 
尼崎中クラブは、児童養護施設「子供の家」への支援としてボーリング大会とバーベキューを、 
高砂青松クラブは「第９回マーチング・イン・高砂」と銘打って地元の保育園、中学校、一般団体などに 
マーチングの機会を与えたり、マーチングバンド全国大会で優秀な成績を収めた環太平洋マーチング 
バンド部を招待し、地元マーチングバンドの技術向上の為に力を入れられているようです。 
そして神戸ベイ RCは、３つの想いから「インターナショナルキッズデイ」の開催をされました。 
○神戸に生まれた子供たちが世界に羽ばたく “お手伝い” をしたい 
○母国を離れている子供たちに神戸を楽しむ “おもてなし” をしたい 
○子供たちの国際交流を通して、神戸の街を活気づけたい 
この事業は、クラブ創立２０周年の記念事業として昨年に開催され、カナディアンアカデミー、神戸 
ドイツ学院、向洋小学校、六甲アイランド小学校等の地元教育機関の子供たちが多数参加をし、東日本 
大震災の被災地支援プロジェクトとして、みんなで届けよう「命の一本桜」（８ｍｘ３。２ｍの模造紙に 
手のひらを桜の花に見立てピンクの絵の具で手形を押して桜の木を描く）を描き被災地に送りました。 
ガレージセールやワークショップ、インターナショナルフードブースもあり大好評だったようです。 
来場者もおよそ５千人にものぼり大盛況で、今年も第２回目を開催することになり、１クラブで毎年開催 
するには費用が掛かりすぎる為、東京ベイ、鈴鹿ベイ、館山ベイ、釧路ベイ、横浜ベイ、浦安ベイと 
「ベイ」の付くロータリークラブに声をかけ、協賛という形での協力を依頼し第２回目が開催できた 
ようです。 
そして、「インターナショナルキッズデイが神戸の定番イベントと進化していくよう、２０１４年度 
以降も開催していきたいと考えていますので、皆様の参加をお待ちしています」というメッセージで 
終了されました。 
 

４．幹事報告 

〇先日来、フィリピンの台風の募金を頂いておりましたけれども、総額で 48,073円集まりました。 
ありがとうございました。これに少額加えさせて頂きまして 5万円の寄付を振込します。 

〇尼崎グループ 6ＲＣ合同例会に出席の確認を今、回覧しております。1月 8日（水）12：30～です。 
親睦活動委員会より 2名と SAAより 1名の受付を 1時間前からお願いしますとのことですので、 
宜しくお願い致します。 

23 

 

 

12 

 

 

 

 

 

 

「 合同例会 」 

 

 

「 心臓病特に冠動脈の病気について 」 

 

立石 会員 
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５．委員会報告 

〇ロータリー財団委員会 西藤委員長 

再度財団寄付の案内を入れさせていただいております。もしかすると 1月からロータリーレートが 
変わると思います。出来ましたら 12月中でしたらレートは 100円ですので今月中が良いかと思いますので 
宜しくお願いします。 

〇国際奉仕委員会 山本（澄）委員長 

2/20～2/23のタイ・バンラック RC訪問の件、そろそろ切符を押さえなければいけない時期になりましたので、 
出席をご検討していただいている方は、最終確認で、山中さんまで必要事項をお知らせ下さいますよう 
宜しくお願い致します。 

〇会員研修交流委員会 平井委員長 

先週 12/7（土）に宝塚ホテルに講習に行ってまいりました。ミーテイング形式でした。 
ロータリーの情報を皆さんで共有できるように学んでいきたいと思います。 

 

６．同好会報告 

なし 
 

７．出席報告 

会 員 数 
39名 出席対象者数 37名 出席者数 33名 欠席者数 4名 
出席率 89.19％ 前々会補正 83.33％ 

本 日 の 欠 席 石田、宮崎、波多、黒田（俊）、染谷、立石 各会員 

メーキャップ なし 

 
８．12月のロータリーレート 1 ドル＝100円 

 
９．スピーチ 

「 年次総会 」  松田 会長 
 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊本日は、2月 1日開催の尼崎グループの IMのご案内に参りました。 
よろしくお願いします。 ············································· 室津義定氏・池田博英氏（尼崎中 RC） 

＊おじゃまします。 ······························································ 的場真司氏（尼崎東 RC） 
＊尼崎東クラブ的場さん、ようこそおこし下さいました。どうぞごゆっくりなさって下さい。・ ············· 六 島 会 員 
＊室津ガバナー補佐、池田 IM実行委員長、ようこそ。 
ガバナー補佐、あと半年余り、大変ですが頑張って下さい。 
それにしても、私、今年は大変きらくで、ゆっくりさせてもらっています。 ························· 東 本 会 員 

＊室津ガバナー補佐、ようこそおいで下さいました。 ·········································· 内 藤 会 員 
＊室津ガバナー補佐、池田 IM実行委員長ようこそお越し下さいました。・ ························ 小 島 会 員 
＊先週の続報です。保育所 64名中 33名と、半数以上のインフルエンザ感染となりました。 
ワクチンを 2回接種してもかかった子供や、祖母、母、子供と同時に 1回接種した家族で、 
母がインフルエンザにかかったケースがありました。感染したくなければ 2回接種をして下さい。 ···· 武 田 会 員 

＊内藤さん、ありがとうございました。 ······················································ 平 井 会 員 
＊室津ガバナー補佐様、池田 IM実行委員長、ようこそお越し下さいました。 
よろしくご指導賜ります様お願い申し上げます。・ ·········································· 山本（澄）会員 

 
＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆  フレンドシップ ＢＯＸ  ＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆ 
＊久木元さん、化粧品ありがとうございます。早速姪に渡します。 ······························· 内 藤 会 員 
＊本日、所用にて早退させていただきます。申し訳ありません。 ································· 黒田（佳）会員 
＊池邉さん、釜田さん、與那嶺さん、昨夜はありがとうございました。 ····························· 山 中 会 員 
＊「森本さん、久保さん、徐さん、山中さん、杉村さん、中本さん」 
先日は有難うございました。 ···························································· 池 邉 会 員 

＊ゴルフ、月例競技、初めて優勝しました。三木よかわカントリークラブ。 
85。ハンディ 21。8（エイト）アンダー。ブッちぎり。うまくなってしまったかも。······················ 中 田 会 員 

＊内藤様、先週はありがとうございました。“おはずかしい”限りです。（笑） ························ 與 那 嶺 会 員 


